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Ata da 40ª Sessão Ordinária de 30 de novembro de 2020.
4º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano e 
Rafael Tanzi de Araújo

  Secretaria: Etelvino Nogueira e Alacir Raysel
Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino 
Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre 
Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto 
Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Newton Dias Bastos, Rafael 
Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo. 

Início dos trabalhos às 14:10.
Expediente:

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pelo Vereador José Luiz da Silva César.

1. A Ata da 39ª Sessão Ordinária de 2020, realizada em 23 de novembro de 2020, 
foi lida e aprovada por unanimidade.

2. A Ata da 33ª Sessão Extraordinária de 2020, realizada em 23 de novembro de 
2020, foi lida e aprovada por unanimidade.

3. A Ata da 34ª Sessão Extraordinária de 2020, realizada em 23 de novembro de 
2020, foi lida e aprovada por unanimidade.

4. O Primeiro Secretário fez a leitura do OFÍCIO Nº 1120/2020/PRESID, de 
13/10/2020, de autoria da Presidência do Senado Federal, em resposta à Moção 
de Apoio nº 82/2020, de 25/06/2020, subscrita por todos os vereadores desta 
Casa.

5. O Primeiro Secretário fez a leitura do Ofício GSJC nº 948/2020, de 23/10/2020, 
de autoria do Gabinete da Secretária da Justiça e Cidadania, do governo do 
Estado de São Paulo, em resposta à Moção de Apoio nº 166/2020, de 
23/09/2020, de autoria do Vereador Etelvino Nogueira.

Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 47/2020-L, de 26/11/2020, de autoria do Vereador Etelvino 

Nogueira, que “Altera a Lei Municipal nº 4.805, de 22 de maio de 2018, que 
dispõe sobre a oficialização da Rota Turística Saboó e Castello”.

2. Projeto de Lei Nº 48/2020-L, de 26/11/2020, de autoria do Vereador Flávio 
Andrade de Brito, que “Dá a denominação de ‘Viela Antônio Noronha’ à viela 
pública com início na Rua Alcindo Corrêa Godoy”.

3. Projeto de Lei Nº 49/2020-L, de 27/11/2020, de autoria do Vereador Alacir 
Raysel, que “Estabelece as dimensões da Rua das Papoulas, localizada na Vila 
Mike”.

4. Projeto de Lei Nº 50/2020-L, de 27/11/2020, de autoria do Vereador Mauro 
Salvador Sgueglia de Góes, que “Altera a Lei Municipal nº 4.894/2018”.

5. Projeto de Lei Nº 51/2020-L, de 27/11/2020, de autoria do Vereador Etelvino 
Nogueira, que “Dá denominação a vias públicas no bairro Pilão D'água”.

6. Projeto de Resolução Nº 20/2020-L, de 27/11/2020, de autoria da Mesa 
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Diretora, que “Institui a Procuradoria Especial da Mulher na Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque”.

Indicações:
1. Vereador Alacir Raysel: Nº 737/2020 - Solicita poda de árvore na Rua José 

Henrique da Costa, nº 327, na frente da EMEF Barão de Piratininga.
2. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 744 - Solicita que seja feita uma ponte no limite 

com o Município de Ibiúna, Rua Capitulina dos Santos, Bairro do Pavão; Nº 745 - 
Solicita providências, junto ao Departamento de Planejamento, para que seja 
feito um projeto de implantação de "Academia ao Ar Livre" na Vila do Carmo, na 
Rua Anselmo Martinez, na Praça Bauru, Loteamento Jardim Camargo; Nº 746 - 
Solicita providências, junto ao Departamento de Educação, para que seja 
desenvolvido um projeto para a construção de uma EMEI no Bairro do Mombaça, 
em terreno da Prefeitura; Nº 747 - Solicita providências, junto ao Departamento 
de Educação, para que seja estudada a possibilidade de agregar uma creche 
junto à escola Joaquim da Silveira Santos; Nº 748 - Solicita providências, junto ao 
Departamento de Educação, para que seja estudada a possibilidade de agregar 
uma creche junto à escola do Pavão; Nº 749 - Solicita serviço de "operação tapa-
buraco" na Estrada Municipal do Carmo e Estrada do Quilombo do Carmo; Nº 
750 - Solicita asfaltamento do trecho que ainda falta na Estrada dos Moreiras, 
Bairro do Saboó; Nº 751 - Solicita estudo para asfaltamento da Estrada do 
Aguassaí, com início no Bairro do Carmo até o limite com o Município de Cotia; 
Nº 752 - Solicita providências, junto à Sabesp, para que seja instalada rede de 
esgoto na Vila Lino, no Bairro do Caetê; Nº 753/2020 - Solicita providencias, junto 
à Sabesp, para que seja concluída a instalação de rede de esgoto, nas casas em 
que ainda faltam essa benfeitoria, da Vila do Carmo, Bairro do Carmo.

3. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 738 - Solicita a recuperação da 
Estrada interna do Sítio Santo Antônio; Nº 739 - Solicita o desassoreamento do 
lago do Sítio Santo Antônio; Nº 740 - Solicita a realização de Parcerias Público-
Privadas para ativação do turismo no Sítio Santo Antônio; Nº 741 - Solicita a 
implantação de um Parque Ecológico no Goianã, onde hoje está instalada a 
Escola Modelo; Nº 742 - Solicita motonivelamento e cascalhamento na Alameda 
das Quaresmeiras, Vila Darcy Penteado, Planalto Verde; Nº 743/2020 - Solicita a 
retirada de cães que estão agredindo transeuntes na Vila Vilma, Estrada da 
Caputera, esquina com a Rua Planeta Marte.

4. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 754 - Solicita que seja substituída a 
iluminação na Avenida Antonio Maria Picena, por lâmpadas de LED; Nº 755 - 
Solicita que verifique a possibilidade de implantação de grades de proteção, no 
entorno do rio da Avenida 16 de Agosto; Nº 756/2020 - Solicita que verifique a 
possibilidade de implantação de lâmpadas de LED, no Bairro Jardim Boa Vista.

Moções:
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 204/2020 - De 

Congratulações a Kelli Morales em face da conquista como Vice-Campeã no 
torneio nacional de CrossFit. O Presidente declarou prejudicada a deliberação 
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da matéria em virtude da ausência do autor, com fundamento no art. 186, §4º, 
do R.I.

2. Vereadores Marcos Roberto Martins Arruda, José Luiz da Silva César e 
Newton Dias Bastos: Nº 203/2020 - De Pesar pelo falecimento da estimada 
Senhora Iria Menezes de Magalhães.

3. Vereadores Rogério Jean da Silva, Alacir Raysel, Alfredo Fernandes 
Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Flávio Andrade de 
Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio 
Mariano, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto 
Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Newton Dias Bastos, 
Rafael Marreiro de Godoy e Rafael Tanzi de Araújo: Nº 205 - De Pesar pelo 
falecimento do Ex-Prefeito Antonio Carlos Moya de Oliveira.

Matérias analisadas no expediente:
1. Moção de Pesar – a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações – a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moção de Congratulações: A deliberação foi prejudicada em virtude da 

ausência do autor, sendo adiada a apresentação da proposição para a próxima 
sessão, consoante o disciplinado no art. 186, §4º, do R.I.

Tribuna:
1. Vereador Etelvino Nogueira: Inicia sua oratória comentando sobre os problemas 

decorrentes das chuvas que poderão atingir o nosso município, cita a situação de 
São Carlos. Relata que é importante pensar em projetos para a captação de 
água, levando em consideração a topografia da nossa cidade. Faz considerações 
sobre o desenvolvimento urbano no município, reitera a necessidade em se 
atendar a questão de estruturas das ruas e bairros. Comenta o problema da 
marginal que ocorreu na administração passada e que é necessário que 
situações como essas não voltem a acontecer. Exalta a importância em se 
conscientizar em relação a queimadas, pois são severas as consequências para 
tais atos. Fala sobre o Estado de São Paulo ter regredido para a fase amarela, diz 
que é preciso ficar atento a saúde pública e que todos tomem cuidado com essa 
nova onda.

2. Vereador Flávio Andrade de Brito: Comenta sobre algumas pessoas 
aproveitadoras que tentaram se beneficiar dos serviços alheios nesta campanha 
eleitoral, cita o trabalho da Vila Vinhas que foi realizado junto com o atual prefeito 
Cláudio Góes e que há políticos querendo tirar proveito do trabalho de 
asfaltamento realizado ali naquela localidade. Diz acreditar no compromisso do 
Prefeito eleito Guto Issa, evidencia a questão das emendas impositivas, cita 
algumas de suas emendas. 

3. Vereador José Luiz da Silva César: Inicia seu discurso comentando sobre todo 
o trabalho realizado neste mandato, e diz esperar que os Vereadores novos 
possam exercer este trabalho com sabedoria. Explana que inúmeras coisas boas 
que ocorreram neste período precisam ganhar destaque, cita a questão da 
prevenção da limpeza dos rios. Diz que é preciso estar atento a falta de água no 
Bairro Saboó e que isso deve ser uma das prioridades nessa nova administração. 
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Fala que é preciso estar atento as questões das chuvas e enchentes, visto que é 
um dos problemas a ser analisado. 

Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 45/2020-E, de 18/11/2020, de autoria do Vereador Etelvino 

Nogueira, que “Dá a denominação de ‘Rua Paulino Pereira’ à via pública 
localizada no Bairro do Pavão. O presidente colocou o projeto em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples, o qual foi 
aprovado por unanimidade.

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Inicia seu discurso comentando sobre mais um 

acidente ocorrido no Km 57 da Raposo Tavares, resultando um óbito. Relata que 
é preciso tomar algumas medidas, mesmo com a possível duplicação da via 
anunciada pela ViaOeste. Conta que tal melhoria necessitaria ser realizada há 
pelo menos dois anos, levando em consideração todos os acidentes sucedidos 
naquela localidade. Comenta sobre a decisão do Governador Dória em regredir o 
Estado de São Paulo para a fase amarela, reconhece que alguns municípios 
realmente tiveram um aumento expressivo nos casos de COVID-19, todavia 
ressalta que em São Roque não foi mencionado entre as cidades em alerta. 
Explana alguns números de casos confirmados e óbitos em nosso município. 
Finaliza sua oratória parabenizando a todos os profissionais, que trabalham 
diariamente na luta contra o coronavírus.  

Encerram-se os trabalhos às 14h57min.

ISRAEL FRANCISCO DE OLIVEIRA
Presidente

JULIO ANTONIO MARIANO
1º Vice-Presidente

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO
2º Vice-Presidente

ETELVINO NOGUEIRA
1º Secretário

ALACIR RAYSEL
2º Secretário
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